

Cordemais, le 6 mai 2022

De Jeunes Automobilistes À Cordemais

La sécurité routière, ce n'est pas que l'affaire des détenteurs du permis. Les 2 et 3 mai, les CM1 et CM2 des deux écoles de Cordemais ont participé à l'animation Critérium du jeune conducteur, l'occasion de (re)voir les bases de la sécurité routière.

THÉORIE ET PRATIQUE

Ils étaient près de 130, les 2 et 3 mai, à faire le point sur les bases de la sécurité routière. Les élèves des écoles publique et privée ont révisé leurs panneaux, passé un mini-code et même conduit leurs propres voitures !

Les élèves ont participé à trois ateliers, répartis sur 1h30. Avec Baptiste MEILLOUR, coordinateur temps méridien, Conseil des Jeunes et Conseil des Sages, et Laurent LAISEMENT, le policier municipal, ils ont révisé les fondamentaux des panneaux de circulation, notamment les significations des formes et des couleurs. « *Beaucoup d'enfants ont déjà une bonne base de connaissance des panneaux* », explique le policier municipal.

Ils ont ensuite testé leurs connaissances en répondant à un quizz sur la sécurité routière à l'aide d'un boîtier.

Enfin, et c'est évidemment ce qui a le plus plu aux jeunes Cordemaisiens, ils ont participé à l'activité « Apprendre la route en s'amusant ». Ici, place à la pratique ! Les élèves ont conduit leurs propres petites voitures (des quads électriques) sur un parcours routier spécialement aménagé pour eux. Tout était présent pour une mise en situation réaliste : feux de circulation, panneaux Stop, Cédez-le-passage sur le parcours mais aussi marche avant, marche arrière, pédale d'accélération, pédale de frein et clignotants sur les voitures.

RÉCOMPENSE À LA CLÉ

« *Les jeunes sont déjà habitués à la route. Beaucoup d'entre eux font du vélo, se baladent... cet atelier nous permet de leur rappeler les fondamentaux et surtout de leur faire prendre conscience des dangers qui existent* », explique le policier municipal.



Tout au long des ateliers, les jeunes automobilistes ont été notés et les meilleurs d'entre eux ont été récompensés. Celui ou celle qui a eu la meilleure note de l'école gagne un trophée, les trois premiers de chaque classe gagnent une médaille et un diplôme. Mais c'est au mieux noté de Cordemais que revient la plus grosse récompense : deux places adultes et une place enfant pour les 24h du Mans. De quoi donner aux petits comme aux grands l'envie de réviser le code de la route !